

今年も各地で 国見自慢のモモをPR



左から太田町長、片山ニセコ町長、林副町長

北海道ニセコ町
8月5日

東京都羽村市
はむら夏祭り
7月25日から
26日



大阪府吹田市
新芦屋自治会納涼祭
8月8日



東京都
八王子市
道の駅『八王子滝山』
8月26日から27日



岐阜県池田町
池田夏まつり
8月8日から9日



北海道庁でのトップセールス

北海道庁・札幌市役所
札幌市中央卸売市場
8月6日

東京日本橋
日本橋ふくしま館
MIDETTE
8月11日



町は7月から8月にかけて、特産品であるモモを全国各地でトップセールス、PR活動を行いました。太田久雄町長を先頭に、町はミスピーチやモモ青年農家のみなさんと一緒に、風評被害払拭のため、国見町の安全でおいしいモモをアピールしました。東京では、くにみしゅらんや応援団ツアーの参加者も販売応援に駆けつけました。PRは、今後も特産品のPRを続けていきます。



国見町 夏の応援団ツアー

3回目を迎えた夏の女性応援団ツアーが8月1日から2日にかけて行われました。今年はタレントと併せて農業もしている林マヤさんが応援団長として、ツアーを盛り上げてくれました。

歓迎・結団式の後、2グループに分かれてJA伊達みらいと伊達果実の選果場でモモの共選作業を見学したり、商店街での買い物を楽しみました。夜は観月台文化センターで「国見de交流会」。国見町イチオシのメニューを味わいながら、町の商工業や農業者と賑やかに交流しました。応援団長の林マヤさんとのじゃんけん大会、パリコレウォーキング教室のサプライズも飛び出し、楽しい交流会となりました。

2日目は中尊寺蓮池からスタート。中尊寺蓮育成会長の氏家博昭さんのガイドで蓮を鑑賞。800年の歴史を感じながらゆったりとした朝のひとときを過ごしました。続いて、4グループに分かれてモモ狩りを体験。モモを試食しながら、農家のみなさんからモモづくりのこだわりを学びました。モモ狩りの後は、小坂地藏庵が心を込めて打った蕎麦でランチ。そして、お別れ会でツアーが終了しました。



～参加したみなさんからの声～

- ・商店街のみなさんが優しく、あたたかくて、すばしかったです。
- ・商店街が土曜日なのにシャッターが下りている店があり活気がなかった。
- ・農業を継いでいる若い人たちを応援したい。
- ・みなさんが国見のためにと動かれている姿に感動しました。口コミで伝えていきたいと思います。
- ・“食”が本当に魅力ありました。

